
2023年你好张桂梅心得体会 你好燕子心
得体会(精选6篇)

学习中的快乐，产生于对学习内容的兴趣和深入。世上所有
的人都是喜欢学习的，只是学习的方法和内容不同而已。心
得体会可以帮助我们更好地认识自己，通过总结和反思，我
们可以更清楚地了解自己的优点和不足，找到自己的定位和
方向。以下是我帮大家整理的最新心得体会范文大全，希望
能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

你好张桂梅心得体会 你好燕子心得体会篇一

在这个美丽的夏天，我来到了位于山西省太原市的燕子岛。
远处的太行山脉倒映在湖面上，形成一幅天然的画卷。我不
禁感叹大自然的鬼斧神工。漫步在燕子岛上，我随手拍下一
张燕子飞舞的照片。在一次机缘巧合下，我偶然和一只名叫
「你好燕子」的萌态燕子结识了。

第二段：与燕子的友谊

「你好燕子」是一只活泼可爱的燕子，全身长满了柔软的绒
毛，翅膀轻轻扇动，像是在向我打招呼一样。我没有抗拒它
亲近的举动，轻轻拍打了几下手，「你好燕子」便用它那密
集的翅膀在我头上游走。我非常高兴，摸摸它的绒毛，然后
又拿出手机和它合影留念。这时，「你好燕子」对我发出一
连串婉转的鸣叫声，仿佛是对我们友谊的证明。

第三段：燕子的智慧与勇气

在与「你好燕子」熟络之后，我对它的聪明才智感到了惊讶。
无论是小花蝴蝶还是小青蛙，只要靠近它，它就会迅速地射
出它那锋利的喙将其抓住，然后猛地一甩送进自己的小巢里。
我立刻想到，在中国古代，有很多人友谊中流传着「燕子知



己少」的话语，也不无道理。除了聪明之外，「你好燕子」
在遇到危险时也表现出了非常勇敢的一面。一次，当我和它
一起在海边散步时，突然起了大风，海浪拍击着崖壁，情况
十分危险。我心生恐惧准备返回酒店，却发现「你好燕子」
仍然在扑腾着翅膀，试图向事先飞翔，我心中窃喜，顺利地
躲过了海风的侵扰。

第四段：燕子带给我的快乐

与「你好燕子」的相识与相处，为我的旅途增添了无数的快
乐。每天早晨，它总是在阳光的照耀下亲热地飞往我的窗前，
为我带来生活的美好。在我迷茫时，它也会在我身旁轻轻地
讲述自己的故事，让我从中得到灵感和启迪。更让我感动的
是，在最后一天告别的时候，「你好燕子」竟然飞到了我肩
头，似乎在告诉我永别时光的安详。

第五段：友谊永恒

与「你好燕子」的相遇、相识并没有让我过于沉迷，相反地，
它让我懂得了友谊的珍贵。友谊就像一缕微风，时而在心中
轻舞，时而在生活中荡漾。虽然与「你好燕子」的友谊只是
短暂的相遇，但这份友谊对我来说却意义重大，它让我明白
了真正的友情不在于长短，而在于心灵的契合，以及相互带
给彼此的快乐和温暖。友谊的温馨像花朵般绽放在心间，带
给我甜蜜和难以忘怀的回忆。

你好张桂梅心得体会 你好燕子心得体会篇二

刚刚步入大学，我便迎来了大学生活的第一课——军训。这
几天，在风风雨雨中度过的军训生活，让我尝到了军训的苦，
却也感受到了军训的乐。

苦，是军训必须的。无论是立在太阳下，还是进行在风雨中，
全身都充满了劲儿，每一个动作都要做的标准，每一声口号



都要喊的响亮，喊出我们团队的气势，喊出我们军人的风采。
训练使休息了近三个月的我的胳膊、腿疼痛难忍，脚底板发
麻，汗水浸透了我的短衫，但是我们仍然坚持着。“服从命
令是军人的天职”，此时此刻，我们最该做的就是刻苦训练，
无论有多难，也不管有多苦。

苦尽甘来，乐便是军训中最大的收获。集体坐在操场上，围
在教官身边，大家挨个表演自己最拿手的节目，一阵阵掌声，
一声声欢呼，每个人的脸上洋溢着的都是最灿烂的笑容，尽
情的享受着全身放松的感觉。和大家在一起，闹的就是个开
心，玩的就是个高兴。暂时休息的乐，军训生活给我最大的
乐就是：和军人在一起，进行军队的训练，增强了我们的体
能，更让我们拥有了军人的气质，拥有了军人不畏艰难、勇
往直前，刚强、坚毅的性格，让我们这支队伍充满了不可战
胜的力量。

军训生活，充满了酸甜苦辣，人生中军训的机会不多，让我
们珍惜此刻，去体验军训的苦，去感悟军训的乐吧!

你好张桂梅心得体会 你好燕子心得体会篇三

近年来，“老兵你好”这个词汇在社交媒体上频频出现，引
起了广泛的讨论和热议。这个简短的问候不仅传递着对退伍
军人的敬意和关心，更意味着社会对老兵事业的关注和支持。
作为一个年轻人，我深受启发，通过参与一些志愿者活动和
与退伍军人的交流，我积累了关于“老兵你好”的一些心得
体会。

首先，要真正了解老兵的心理需求。退伍军人是一个特殊的
群体，他们经历了战争的洗礼和创伤，肩负着保家卫国的重
任。许多老兵在退伍之后，面临着心理上的困扰和适应新环
境的挑战。因此，我们应该理解老兵的心理需求，给予他们
关心和鼓励。可以通过组织心理辅导，开设心理康复课程等



方式，帮助他们排解压力，缓解焦虑和抑郁情绪。同时，社
会也应该加大对退伍军人心理健康的研究和关注，为他们提
供更好的服务和帮助。

其次，重视老兵的就业问题。退伍军人经历了多年的军旅生
涯，积累了丰富的军事技能和经验。然而，当他们回到社会
之后，由于文化背景和工作经验的差异，很多老兵面临着就
业问题。政府和社会应该积极出台相关政策，提供更多的就
业机会和培训资源，鼓励企业给予退伍军人更多的机会。此
外，我们也可以通过专门的招聘会、就业指导和人力资源服
务等方式，帮助老兵解决就业问题，使他们能够顺利过渡到
平民生活。

再次，加强对老兵的关爱和照顾。由于长期的军旅生活和战
争的创伤，许多老兵面临着身体上的健康问题。为了给予他
们更好的照顾，我们应该加强医疗保障和健康服务，提供优
质的医疗资源和专业的护理人员。此外，建立老兵疗养院和
康复中心，为他们提供全方位的康复服务，帮助他们恢复身
体和重建信心。同时，我们也要不断加强老兵的家庭救助工
作，关心他们家庭的生活和发展。通过多种形式的关爱和照
顾，让老兵感受到社会对他们的关心和支持。

最后，弘扬老兵精神。退伍军人以其无私的奉献精神和坚强
的意志品质成为社会的楷模和榜样。我们应该向他们学习，
传承和弘扬老兵精神。不仅是军人，每个人都应该明白责任
和担当，并积极参与到建设祖国的事业中。只有通过自己的
努力和付出，才能形成良好的社会风气和氛围。同时，社会
也应该加强对青年人的教育和引导，让更多的年轻人关注退
伍军人的事业，用行动支持他们，为社会增添正能量。

在我看来，“老兵你好”不仅是个简单的问候，更代表了对
退伍军人的关心和支持。短短的几个字里蕴含了社会对老兵
事业的关注和承诺。作为一个年轻人，我们应该深入了解退
伍军人的需求，从各个方面给予他们帮助和支持。只有通过



社会的关心和努力，才能让退伍军人过上安稳、幸福的晚年
生活，真正实现“老兵你好”的殊荣。

你好张桂梅心得体会 你好燕子心得体会篇四

多少次地球轨道上庄严地漂浮着五星红旗，多少次南极洲上
骄傲地飘扬着五星红旗，多少次身着五星红旗的“蛟龙号”
在幽蓝的海水中恣意畅游!

那一面面红旗飘在我心中，那一个个画面指引着我向梦想前
进。

记得，有一年在得知“嫦娥二号”将要升空的消息后，我兴
奋得难以入眠，躺在床上辗转反侧，嗬!月球上终于要插上五
星红旗了!

第二天，我早早地做完了作业，守在电视机前，等待
着“‘嫦娥二号’升空”’直播节目的开始。

“十、九、八……三、二、一”

“点火!发射!”

刹那间，我的心里与千千万万华夏儿女一样，不由然地升腾
起对祖国的无限敬意。

不久之后，登月成功，看着“玉兔”带着五星红旗从着陆器
上缓缓地驶向那片未知的土地，我深深震撼了。

那一刻，我梦想着有朝一日让宇宙飞船划破戈壁长空，在浩
翰的苍穹上俯瞰美丽的地球;梦想着像翟志刚一样在太空中漫
步，感受失重飘飞的感觉;梦想着去探索奥妙无穷的宇宙，去
看看闪烁的星星是否如钻石般闪耀。



从那时起，一颗从小萌芽的种子，在我的心中扎下了深根。

平日里，我如饥似渴地翻阅着一本本书籍，《牛顿到爱因斯
坦》《时间简史》《纳米世界》《果壳中的宇宙》……一本
本生涩难懂的科普书籍硬是被我啃下来。

在学校里，我积极参加各种各样丰富多彩的活动。其中，我
最喜欢的是参加“科技节”活动了。

记得有一年科技节，我报名参加制作降落伞的比赛——让鸡
蛋从三层楼的高度安全地返回地面，我和爸爸绞尽了脑汁想
出了“好办法”，我们用大垃圾袋做成了一个兜子，模仿飞
机空投物资的大伞。

“三、二、一!”放!大伞忽的直冲下去。

“老爸!成功了吗?”，爸爸在楼下耸了耸肩，向我摇了摇头。

“会不会是少了伞?”我与爸爸激烈地讨论着，决定再增加两
个伞，我满心欢喜地抛了下去，可是柔弱的鸡蛋又碎了。于
是，我失望了、气馁了，把所有材料弃之一隅，决定不参加
这个比赛。

到晚上，我百无聊赖地打开电视，转到我爱看的“科教频
道”，“科教频道”正在重播“神州十号”飞船升空的画面。
只见火箭底下的熊熊火焰与那滚滚浓烟交织在一起，如同一
只腾云驾雾的巨龙飞上云霄。又一面五星红旗飞上天了，祖
国的航天事业又更上一层楼了，多么震撼人心，多么鼓舞士
气啊!

我为之一振，想起了我曾经的梦想。于是，我暗暗下定决心，
决定重振旗鼓，将这次的降落伞比赛进行到底!

我重新设计了一种全新的降落伞——由三个充满气的密封袋



子组成。我抱着希望，小心翼翼地试了一遍，出乎我的意料，
竟然成功了。于是，我带着这张“王牌利器”参加了比赛，
皇天不负有心人，我荣获了第一名的好成绩。

也许在追逐梦想的途中荆棘丛生，在探索未知的路上步履蹒
跚，但胸前的红领巾在指引着我，飘扬的五星红旗在激励着
我，日益腾飞的祖国在鞭策着我!

你好张桂梅心得体会 你好燕子心得体会篇五

作为一个参与学生先锋队活动的成员，我深深体会到了先锋
精神的重要性。在参加学生先锋队的过程中，我收获了很多，
让我更加明白了先锋队员的职责以及心得体会。在此，我想
和大家分享我的心得体会。本篇文章主题为“你好 先锋心得
体会”。

第一段：认识先锋队员

作为一名先锋队员，我们首先要学会的是纪律性。我们不仅
要遵守校规，还需要遵守队员规定，为社会树立一个合格的
榜样。我们要注意自己的言行举止，努力做到进一步的优秀，
以此获得大家的尊重。

第二段：先锋队的使命

在学生先锋队中，我们要传递一种精神，即先锋精神。这种
精神不仅是在我们学生的成长过程中派上用场的，更是未来
社会对于我们的期望。我们应该选择正确的行为，做出正确
的选择，发扬先锋精神，在将来的社会中不负众望。

第三段：先锋队的组织生活

除了个人素质的提高之外，学生先锋队还要有组织生活。组
织生活包括一些入队仪式如宣誓，交流、学习、接受调查等。



其中，学习有助于我们了解先锋队员的职责，接受调查则是
更好地了解了市民的信仰和期望。而会议交流则是锤炼自己
的组织能力以及沟通能力。

第四段：参与先锋活动

学生先锋队员不仅要有组织生活，还应该积极参加各种活动。
活动包括志愿服务活动、助学活动、校外拓展活动等。通过
积极参与各种先锋活动，我们能够不但为社会做出一份贡献，
同时也让自己更好地成长。

第五段：总结先锋体验

我参加学生先锋队的体验，让我改变了许多。我体会到了先
锋精神的重要性，更加认识到了自己的职责和责任。在这些
活动中，我结交了新朋友，开阔了我们的眼界。我相信，只
要坚持先锋精神，我们的路还会越走越远，未来也会越来越
美好。

结尾：

学生先锋队的学习和生活，让我过程中不断获得贡献与成长。
其中的先锋精神更是我必须铭记的信仰。希望我们每一个学
生可以共同发扬先锋精神，创造出更加美好的社会。

你好张桂梅心得体会 你好燕子心得体会篇六

在拍摄《你好，李焕英》的时候，看到屏幕里的“妈妈”埋
头割水稻，贾玲突然红了眼眶，眼泪很快地流下来了，在晶
莹的泪光中，仿佛看见年轻时候的妈妈劳作的身影，那时的
她也一直这么辛苦吧。可惜我再也不能和她相见了!

1982年，贾玲出生于湖北襄阳的一个小山村，上面有一个大
她5岁的姐姐，父母是当地化肥厂的工人，一家四口的生活比



较清贫。

妈妈李焕英善良、活泼，会和闺蜜一起逃学，见到喜欢的人
心里会小鹿乱撞。结婚以后她就把心思放到操持家庭上，过
日子有点“抠”，不舍得花钱。

她舍不得买冰箱，总是吃快要化了的雪糕，就连丈夫想给她买
“隔壁李婶儿的皮大衣”，她很喜欢却说“我不要”。

贾玲印象最深刻的是妈妈一直有一个特别大的执念，就是不
让两个女儿做家务，她妈妈觉得女孩做了家务以后，未来会
去婆家一直做家务。

但是，一个意外的发生，小时候吹过的牛再也无法完整兑现，
成为贾玲一生的遗憾。

2000年，高中毕业后的贾玲来到北京报考北京电影学院，失
败后她留在北京备考中央戏剧学院。

她用当服务员赚来的钱给父母各自买了一件皮大衣，给爸爸
那件刚好合适，给妈妈的那件绿皮衣却小了一码。

2001年，贾玲和姐姐贾丹同时考上了大学，姐姐把上大学的
机会让给了妹妹，选择了去工作。当时贾丹一个月只有800块
工资，拿出500块支持妹妹读书。

女儿上学需要一大笔学费，贾玲的父母就利用周末的时间去
割稻草补贴家用。

几个月后，贾玲前往北京报到，也带上那件绿皮衣去更换，
让她意料不到的事发生了。刚入学一个月，贾玲接到了姐姐
打来的电话，说妈妈出了很严重的事，让她马上回来。

贾玲一下子蒙了，马上买了回家的火车票，她在拥挤的火车



上到处找人借电话打回家了解情况，后来有一个好心人愿意
借给她，贾玲跪下感谢。

她不敢直接打给姐姐，因为害怕听到不好的消息，从三哥口
中获悉妈妈真的不在了，贾玲瞬间哭成泪人。在人来人往的
车厢连接处，贾玲无助地一直在哭，她怎么也不愿意相信这
样的事情发生在自己身上。

短短15个小时的车程，贾玲却感觉整整过了一年。

她心里一直以为妈妈只是不小心摔了一跤，却怎么也想不到，
自己一下车就要去火葬场看妈妈最后一眼。

姐姐告诉她当时爸爸正在开拖拉机，离家还有五分钟的路程，
妈妈怕两米多高的稻草会掉，于是坐在上面压着，一不小心
掉下来摔到小脑就没了。

回家见着一夜白首的爸爸，看见那辆“肇事”的拖拉机，又
想起妈妈，贾玲不禁簌簌地流下眼泪。

成名后的贾玲给姐姐买了两套房子一辆车，给爸爸买了一套
房子一辆车。

为了缅怀妈妈，2016年贾玲把母亲的故事改编成小品《你好，
李焕英》，表演到最后，想到自己还没来得及分享自己的荣
耀与成就，还没来得及报答妈妈的养育之恩，再也没有机会
躺在妈妈怀里撒娇……贾玲放声大哭，不能自已。

姐姐看完小品后也哭得稀里哗啦，而当贾玲的爸爸看完小品
后，在女儿面前故作轻松地调侃饰演他的演员太胖了，晚上
自己偷偷哭了一晚上。他们一家人对贾玲妈妈的突然离世都
不能释怀。

2019年贾玲决定把母亲的故事搬上了大屏幕， 一方面想通过



片子把她的妈妈李焕英介绍给大家认识，另一方面想用她的
疼来告诉大家千万不要像她一样疼，她不希望大家也像她一
样悔恨和遗憾。

虽然妈妈的想法很简单，女儿健康快乐就可以了，但是每一
个子女都希望自己的父母能够看到自己有出息那天，有能力
给父母富足生活的时候。可贾玲事业有成了，却已经没有妈
妈了。

树欲静而风不止，子欲养而亲不待。人生最痛苦的事情莫过
于此。

贾玲想通过电影告诉我们不要等到你想要表达那份爱的时候，
接收的人已经不在了。

我们总以为来日方长，然而父母一天天老去，他们不一定等
得起。

世事无常,行孝需趁早，最怕一转身已是一辈子的遗憾。


